

30/6/68

Cher Jaguer,

J'ai reçu la déclaration ou l'appel - comme tu préfère de l'appeler - du mouvement de Phases et tu trouves en moi un souteneur enthousiaste et tu peux compter sur mon adhésion.

Dans ces cas, personnellement je crois, qu'une majeure lucidité soit nécessaire. A mon avis, dans vos paroles, l'enthousiasme pour les "journées absolues" a un peu surpassé l'analyse historique et politique, en sens rationnel, des faits. Ceci c'est mon avis personnel et je sens c'est mon devoir de l'exprimer même s'il existe le danger de paraître un critique ou un opposant. Pour dissiper ceci, je dois préciser que peut-être c'est la forme et seulement la forme et pas le contenu, que j'aurais exprimé diversement. D'autre part j'aurais insisté plus sur les responsabilités de la P.C.F. et C.G.T. qui n'ont pas voulu comprendre l'importance et la profondeur des faits et elles se sont rangées pour la légalité électorale, d'où elles sont sorties comme les plus battues.

A propos, je voudrais avoir des notices en ce qui concerne les expositions de Lille, Bruxelles et Nantes. - Le Salon de la Jeune Peinture est failli d'ailleurs et on ne sait pas quand ils pourront le faire. -

Au milieu des événements plus grands il semble ridicule de parler de propre travail, mais justement parce que c'est notre travail et nous y croyons, nous devons continuer; je ne sais pas s'il est un refuge ou une tranchée mais il nous aide à vivre.

Je t'envoie d'autres photographies pour que tu sois informé sur mon travail.

Amitiés à toi et à ta femme, aussi de la part de ma femme, et j'espère de vous voir bientôt.



PS. Si vous avez toujours l'intention de venir à Milan au mois d'août, essayez de nous téléphoner - peut-être nous sommes déjà retournés.